## Revl & Cie

## DER KOMETENHAFTE AUFSTIEG

**7** or zehn Jahren noch galt Reyl&Cie als einziger Händler mit beweglichem Vermögen. Die Gesellschaft mit Sitz am Quai du Seujet in Genf wurde 1973 von Dominique Reyl gegründet und zählte damals rund dreissig Angestellte. Ihr Umlaufvermögen belief sich auf knapp eine Milliarde Franken. Zehn Jahre später ist der Fortschritt beträchtlich. Reyl & Cie ist in ein ehrwürdiges Gebäude in der Rue du Rhône umgezogen und beherbergt 200 Mitarbeiter, die ein Vermögen von nunmehr über 12 Milliarden Franken seit 2015 verwalten. Ausser in Genf besitzt die Bank auch Büros in Zürich, Lugano, Luxemburg, Singapur, London, Hong-Kong, Malta, den Vereinigten Staaten und den Vereinigten Arabischen Emiraten.

Für François Reyl, ihren CEO, verdankt die



François Reyl, CEO von Reyl & Cie

Gesellschaft ihren Erfolg vor allem der Diversifizierungsstrategie, die sie seit Anfang der 2000er Jahre verfolgt. Mit der Zeit hat sich Reyl & Cie in fünf Geschäftsbereichen weiterentwickelt: Privatverwaltung, Private Office, Asset Management, Corporate Advisory und seit kurzen auch Asset Services. Über diese Diversifizierung hinaus liegt die grosse Stärke der Gruppe darin, dass sie von Investmentbankern geleitet wird, die die wichtige Rolle verstehen, die das Unternehmen bei der Bildung von Vermögenswerten spielt. Reyl & Cie arbeitet derzeit mit den gesamten Aktiva, aus denen sie besteht, das Unternehmen eingeschlossen, da sie oftmals die höchsten Werte erzielt. So konnte die Bank sich geschickt mit einer Kundschaft aus internationalen Grossunternehmern positionieren. Heute, nachdem sie ihren Senkrechtstart abgeschlossen hat, möchte Reyl & Cie. die Synergien zwischen den verschiedenen Branchenschwerpunkten vertiefen.

SPHERE - Januar/März 2017